

Puerta pivotante creada por IGGA Arquitectos

24/01/2017

Diferente, original y atractiva.

Una puerta de diseño en un proyecto de lujo.

El conocido estudio de arquitectura y diseño dirigido por Ignacio García, IGGA Internacional, crea elementos de diseño en proyectos de lujo en el sector residencial.

IGGA pone a su disposición un equipo de profesionales expertos en diseño, con amplio conocimiento técnico y experiencia en el sector, que innova en el diseño arquitectónico y en el diseño interior de viviendas contemporáneas e inteligentes con las últimas tecnologías y acabados vanguardistas.

Perfecta armonía entre diseño y tecnología.

Lo último de la firma de arquitectos en interiorismo es el diseño limpio, moderno y con estilo de una puerta que transforma el interior de una vivienda creada y construida por IGGA Group en un elemento de diseño elegante y diferenciador que no deja indiferente a nadie.

Puerta de original diseño y grandes dimensiones con apertura pivotante de eje vertical, diseñada por Ignacio García para seguir las nuevas tendencias contemporáneas. Perfecta armonía entre diseño y tecnología. Una sola hoja de 240 centímetros de altura y 170 centímetros de ancho capaz de crear una entrada acogedora y comfortable.

Ventajas.

El mecanismo de apertura y cierre no utiliza bisagras tradicionales fijadas al marco sino un eje pivotante vertical con dos pernos ajustables y ocultos que permite girar la hoja sobre sí misma para conseguir una apertura mayor que las puertas tradicionales.

El eje descentrado aguanta más peso y volumen, y su ubicación a un lado o en el centro de la hoja, mejora la funcionalidad de la puerta.